

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 12 NOVEMBRE 2011 À 13 H**

Maison du Citoyen, salle des Comités

PRÉSENCES : Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse
Madame Sylvie Goneau, conseillère du district 14
Monsieur Stéphane Lauzon, conseiller du district 15
Madame Christina-Eleni Papadopoulos, co-présidente
Madame Josiane Plouffe, secrétaire

Monsieur Vincent Bertrand-Huneault
Monsieur Alec Crustin-Duval
Madame Maxine Godin-Gravel
Madame Camélia Kaiss
Madame Libana Kassab
Monsieur Simon Maxime Labelle
Monsieur Samuel Langevin
Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault
Monsieur Marc-Antoine Leblanc
Monsieur Louis-Éric Ouellet
Monsieur Maxim Perrault
Madame Camille Potvin
Madame Sophie Reinhardt
Monsieur Guillaume Sirois

ABSENCES : Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin, conseiller du district 18 et président
Madame Agathe Lalande, chef de la division Qualité de vie et développement
communautaire
Monsieur Yess Gacem, directeur par intérim – SLSDC
Madame Olga Abimana
Madame Sandra Akarezi Uwase
Madame Camilla Cazalais
Madame Aurore Olive Igihozo
Madame Nastasiya Yakovleva

PUBLIC : Monsieur Gaétan A. Provencher

1. Mot de bienvenue et ouverture de la rencontre

La rencontre débute à 13 h 06.

Christina-Eleni Papadopoulos cède la parole à Josiane Plouffe. Cette dernière nous informe que c'est la dernière réunion à laquelle elle assistera, car il y a un poste de secrétaire qui sera ouvert très bientôt et cette nouvelle secrétaire sera affectée à tous les comités et commissions. Elle félicite les jeunes et Josiane Cossette pour leur beau travail lors du 10^e anniversaire de la Commission jeunesse.

2. Adoption de l'ordre du jour

Gaétan A. Provencher est venu assister à la réunion et aimerait déposer le document : *L'état du vélo au Québec en 2010*. Donc, nous l'ajoutons au varia.

Il est proposé par Vincent Bertrand-Huneault et appuyé par Camélia Kaiss d'adopter l'ordre du jour avec l'ajout au varia du point : *L'état du vélo au Québec en 2010* par Gaétan A. Provencher.

Adopté.

3. Adoption de procès-verbaux

3.1 Procès-verbal de la réunion extraordinaire du 26 octobre 2011

Stéphane Lauzon mentionne que la lettre que Maxime Pedneaud-Jobin a écrite à la greffière de la ville pour avoir son opinion sur la dernière élection spécifiait que tous les élus membres de la Commission

jeunesse avaient été consultés, mais Stéphane Lauzon dit ne pas avoir été consulté. Ainsi, il ne voulait pas que son nom soit mentionné. La lettre n'en fait donc pas mention.

Il est proposé par Alec Crustin-Duval et appuyé par Vincent Bertrand-Huneault d'adopter le procès-verbal de la réunion extraordinaire du 26 octobre 2011.

Adopté.

4. Huis clos

On invite Gaétan A. Provencher à sortir de la salle pour le huis clos.

4.1 Voir l'ordre du jour du huis clos

5. Points de discussion

5.1 Retour sur le 10^e anniversaire de la CJ

Christina-Eleni Papadopoulos remercie les membres et elle dit qu'elle est fière d'eux. Stéphane Lauzon dit que c'était un beau spectacle sur scène, mais aussi, hors scène. Il félicite aussi tous les membres. Sylvie Goneau dit que l'événement était exceptionnel, incroyable et elle est fière de tout le monde. Maxine Godin-Gravel mentionne que Louis-José Houde lui a dit que c'était une super belle « crowd » ! Marc-Antoine Leblanc dit qu'il y a de super bons commentaires sur facebook. Josiane Cossette ajoute qu'elle a parlé avec Agathe Lalande et qu'elle lui a dit être bien triste d'avoir manqué cet événement. Josiane Cossette ajoute que cet événement n'aurait jamais eu lieu si des gens comme Agathe ne la soutenaient pas. Elle spécifie que beaucoup de jeunes inconnus ont écrit des messages de remerciements à la Commission jeunesse pour le spectacle sur facebook et que pour elle, c'est là la reconnaissance ! Christina-Eleni Papadopoulos revient sur le fait que le but de cet événement était aussi de faire connaître la Commission jeunesse et elle dit que c'est mission accomplie ! Josiane Cossette dit aussi un gros « chapeau » à l'animation.

5.2 Création d'un comité de révision des règlements de la CJ

Josiane Cossette informe les membres que nous allons y revenir en janvier finalement.

5.3 Retour sur le projet télé

Les membres sont tous en accord pour dire que le résultat est vraiment super.

5.4 Souper de Noël et prochaine réunion de la CJ

Josiane Cossette mentionne que le souper sera le vendredi 9 décembre et non le samedi 10 décembre tel qu'écrit plus bas. Elle suggère un échange de cadeaux et demande aux membres de réfléchir à une idée. Elle demande aussi aux membres des idées d'endroits. Une réunion se fera avant le souper. Sylvie Goneau suggère de changer de secteur. Josiane Cossette propose le secteur Gatineau, car c'était à Hull dans les années passées. Camélia Kaiss suggère le Buffet des continents. Josiane Cossette tiendra les membres au courant par courriel. Christina-Eleni Papadopoulos suggère fortement de faire la réunion et le souper dans le secteur de Gatineau. Maxine Godin-Gravel propose le Transit de l'école secondaire Du Versant pour le traiteur. Josiane Cossette propose de peut-être louer une salle. Sylvie Goneau suggère la Table des 3 vallées.

6. Information et suivis des dossiers

6.1 Comités et commissions

Point non discuté, faute de temps.

6.2 6-9-15 – lettre aux commerçants

Josiane Cossette spécifie qu'elle voulait que ça parte en début d'année scolaire, mais la lettre devait avoir d'autres signataires et finalement, elle a été approuvée le 2 novembre par la REFAP. Elle accuse le retard étant donné qu'elle était très occupée. Elle informe que la lettre partir sous peu.

7. Varia

7.1 Actualités (Madame Sylvie Goneau)

Point non discuté, faute de temps.

7.2 Gaétan A. Provencher – L'état du vélo au Québec en 2010

Gaétan A. Provencher présente le document et sensibilise les jeunes à prendre leur vélo et à exploiter les pistes cyclables de Gatineau.

Stéphane Lauzon ajoute qu'il a fait Buckingham à Aylmer à vélo avec vélo-services et que c'est dangereux à plusieurs endroits.

8. Prochaine rencontre de la Commission jeunesse

Samedi 10 décembre 2011, à l'occasion d'un dîner de Noël

Correction apportée : Vendredi 9 décembre 2011

9. Levée de l'assemblée

La réunion se termine à 15 h 12.

Il est proposé par Samuel Langevin et appuyé par Maxine Godin-Gravel de lever l'assemblée.

Rédaction du procès-verbal

Signature du membre élue de la Commission

Madame Josiane Plouffe
Secrétaire
Service des loisirs, des sports et du développement
des communautés
Division Qualité de vie et développement
communautaire

Madame Sylvie Goneau
Conseillère, membre de la Commission